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El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, expresó 

que, en lo que va de su gira territorial para promover la participación 

ciudadana en la elección judicial del próximo 1 de junio, ha constatado que 

la gente está enterada y tiene conciencia de que es importante conocer 

bien el perfil de las personas que se están postulando para tomar una 

decisión justa. 

En conferencia de prensa en el Senado de la República, recalcó que una 

amplia mayoría de las personas conoce que hay un proceso en el que se 

van a elegir jueces, magistrados y ministros, y un segundo sentimiento o 

sensación de la gira “es que creen que es necesario hacer este cambio, que 

ellos están convencidos que las personas que no tienen dinero, que no 
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tienen recursos, que no tienen poder, no tienen posibilidad alguna de ganar 

un juicio, ser atendidos y escuchados. Eso lo tienen muy claro”. 

Una más, agregó, es que tienen claro que deben informarse de quiénes son 

las personas, hombres y mujeres, por las que puedan votar. “Una pregunta 

que me han hecho recurrentemente es ¿dónde podemos ver quiénes son 

las personas por las que vamos a votar? Los orientamos para que vean en la 

página del INE cuáles son estas personas, ahí en el link que tiene el INE: 

“Conóceles”. 

Indicó que este proceso va a beneficiar a las personas que pasen por el 

tamiz de haber sido electas por la ciudadanía y le respondan, pero también 

“hay que recordar que en la reforma judicial tenemos plazos para resolver 

asuntos penales y fiscales, por lo que va a ayudar a que no se den 

situaciones interminables de personas que están privadas de su libertad 

durante mucho tiempo sin tener una sentencia”. 

Puntualizó que están a buen tiempo y es lo que están haciendo todas y 

todos en territorio, sobre informar a la ciudadanía que pueden verificar 

cuáles son los hombres y mujeres que se están postulando para cargos del 

Poder Judicial y, con base en eso, tomar una decisión acertada. 

El también vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la 

Unión mencionó que el escenario que se prevé con el órgano de control, 

como es el Tribunal de Disciplina, es que no se van a tener conductas de 

contubernio o de mafias de jueces que protejan delincuentes o corruptos 

que quieran ser favorecidos con sentencias de jueces y magistrados. 

“Lo que nosotros vemos en los que participan y tienen la legítima aspiración 

de servir, es llegar con todo el entusiasmo a resolver y atender los asuntos 

que la ciudadanía le demanda. Estamos ansiosos de esta nueva etapa para 

que haya personas, hombres y mujeres, magistrados, jueces y ministros, que 

de verdad sí tengan un compromiso con la ciudadanía y puedan resolver 

estos asuntos”, añadió. 

Resaltó la necesidad de la reforma al Poder Judicial, pues “hay una cofradía 

de jueces y magistrados corruptos en Tamaulipas para privilegiar al hoy 

prófugo de la justicia, Francisco Javier García Cabeza de Vaca”; por ello, 

exigimos al Consejo de la Judicatura que resuelva en definitiva sobre la 

separación del cargo de jueces y magistrados vinculados. 
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“Es una trama compleja de intereses, de dinero y de intención por blindar a 

un personaje corrupto y que ellos quisieran que el Poder Judicial, el sistema 

judicial continuara como está en la actualidad, porque lo que pretenden 

es, a través de estos jueces y magistrados, obtener salvoconductos para 

seguir limpios y pretender acceder incluso a cargos públicos, como lo trató 

de hacer Francisco Javier García Cabeza de Vaca”, precisó. 

Recalcó que van a iniciar las acciones correspondientes ante el Consejo de 

la Judicatura en contra de estos personajes y ante la Fiscalía, para que de 

inmediato no estén protegiendo a estos jueces y que no resuelvan asuntos 

para blindar --en este tramo que tenemos de aquí a que tomen posesión los 

nuevos jueces del Poder Judicial-- y que resuelvan conforme a derecho. 

Gutiérrez Luna comentó que hizo un llamado al Consejo de la Judicatura, a 

la Fiscalía General de la República, para que ejecuten las acciones y que 

no haya personas intocables y que, “con su efecto corruptor, con su poder 

de corrupción, como lo ha hecho Francisco García Cabeza de Vaca, 

pueda salir libre de los cargos que se le imputan”. 

“Estamos hablando de jueces federales que están en funciones y han 

resuelto asuntos para favorecer a personajes políticos a través de la 

corrupción y lo que estamos exigiendo con acciones jurídicas y con este 

posicionamiento es que el Consejo de la Judicatura haga su tarea que 

permita que la Fiscalía ejerza las acciones penales en contra de ellos, que 

separe definitivamente a estos jueces e impida que resuelvan estos asuntos 

con el claro interés de beneficiar a Francisco Javier García Cabeza de 

Vaca”, subrayó. 

Hizo notar que se está considerando que con el escenario en el que se van 

a dar las elecciones “no vamos a ver aberraciones de este tipo, que los 

jueces, juezas, magistrados, ministras, hombres y mujeres que lleguen al 

Poder Judicial no van a estar comprometidos con personas corruptoras 

como lo fue Francisco Javier García Cabeza de Vaca, que van a estar 

comprometidas con la gente y que van a ir a resolver por la gente y que van 

a estar sabedores y van a conocer que si se desviaran por este cauce habrá 

un órgano que también estará vigilante de su quehacer y de enderezar el 

barco”. 

https://www.contrareplica.mx/nota-Una-amplia-mayoria-de-la-

ciudadania-esta-enterada-de-la-eleccion-judicial-Gutierrez-Luna-20259546 
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